

NEW

Der Filigrane The delicate one

Für feinste, perfekt symmetrische V-förmige Schnitte ist der 415S-AU „SPIKE“ das perfekte Werkzeug.

Dieser Hartmetallfräser aus Feinstkornhartmetall ist extrem filigran und ermöglicht mit einer Stärke von nur 0,4 mm, einem Durchmesser von 2 mm und gleichem Winkel an Ober- und Unterseite genauestes Arbeiten.

„Mit diesem rotierenden Werkzeug kann ich präzise Schnitte ausführen, beispielsweise zum Trennen oder Freistellen von Pavé-Fassungen. Der Großteil der Arbeit kann vor dem Gravieren erledigt werden, da die Formen der Schnitte sehr ähnlich sind. Dieses Werkzeug ist genau das, was alle Kunden brauchen, ein Fräser aus fantastischem BUSCH-Hartmetall.“

Stefano Sambugaro, Edelsteinfasser, Vicenza Italien

The 415S-AU 'SPIKE' is the perfect tool for making the finest, most symmetrical V-shaped cuts.

This carbide cutter made of finest-grain carbide is extremely delicate and, with a thickness of only 0.4 mm, a diameter of 2 mm, and the same angle on the top and bottom, enables the most precise work.

„This rotating tool allows me to create precise cuts, for example for separation or cutting pavé settings. Most of the work can be done before engraving, as the shapes of the cuts are very similar. This tool is what all customers need, a cutter made of fantastic BUSCH carbide.“

Stefano Sambugaro, gemstone setter, Vicenza Italy

415S-AU Ø 020

Anwendungsvideo
Application video



There is no substitute for quality